

Mesdames, Messieurs,

J'interviens ce matin pour vous souhaiter la bienvenue, au nom de notre Doyen et de tous les fabriciens du Secteur Bièvre-Daverdisse.

Cette messe d'action de grâce est principalement dite pour fêter et remercier l'abbé Chrétien, qui appelé par les autorités diocésaines, va s'en aller animer la pastorale à Tintigny.

Vous avez tenu à être nombreux, signe de la sympathie que vous témoignez à l'abbé Chrétien.

Ce dernier, né à Mokaria en République Démocratique du Congo le 4 juillet 1961, a été ordonné prêtre le 23 juin 1996. Nommé vicaire dans le secteur de Gedinne le 13 novembre 2011, il exercera ensuite ses fonctions dans le secteur Bièvre - Daverdisse à partir du 15 novembre 2012.

Monsieur l'abbé, j'ai retenu brièvement deux qualificatifs commençant par la lettre « D » qui vous caractérisent :

- d'abord, vous êtes Discret, mais affable dès que les contacts sont établis,
- ensuite 'Distingué' : j'ai toujours admiré vos belles chaussures brunes ! ☺

En vous remerciant pour ces huit années passées chez nous, nous tenons à vous souhaiter tous nos vœux d'un fructueux apostolat dans vos nouvelles paroisses, avec surtout une bonne santé.

Merci pour votre écoute.

Gérard Clarinval / 22 septembre 2019.

